















NP 15 / 23 | Fin de temporada MS RACING

Miguel Suárez celebrará el CCRA 2023 en Los Llanos de Aridane a los mandos de su Citroën C3 Rally2

14/12/2023

Será este sábado 16 de diciembre a partir de las 17:00 h. El *roadshow* del equipo MS Racing llevará hasta la isla de La Palma el Citroën C3 Rally2 con el que Miguel Suárez y Eduardo González se proclamaron recientemente campeones regionales de rallies sobre asfalto. Antes, a las 12:00 h en la Plaza de España de Los Llanos de Aridane, se presentará el proyecto 'Campeones forjados por instituciones comprometidas'.

El sábado 25 de noviembre, Miguel Suárez y Eduardo González se coronaron como los nuevos campeones regionales de rallies sobre asfalto. Desde entonces, la pareja del Citroën C3 Rally2 no ha dejado de recibir inolvidables detalles. El primero, el recibimiento en el aeropuerto de La Palma, al que siguieron los agasajos institucionales, el de equipos de fútbol y, por supuesto, el cariño de los aficionados.

Esas celebraciones tendrán una culminación por todo lo alto. Este sábado 16 de diciembre, desde las 17:00 h, el Citroën C3 Rally2 volverá a rugir por última vez esta temporada. Miguel Suárez protagonizará un *roadshow* por las calles de Los Llanos de Aridane en el que los aficionados serán los grandes beneficiados. Sin lugar a dudas, un bonito colofón a una temporada histórica. Para la ocasión, la máquina que le ha llevado a su más alta cota deportiva lucirá una decoración especial.

Antes, presentación de un proyecto formativo

Aprovechando la ocasión, Miguel Suárez presentará el proyecto 'Campeones forjados por instituciones comprometidas'. Será en la Plaza de España de Los Llanos de Aridane desde las 12:00 h.

Este programa formativo pretende profesionalizar el automovilismo palmero y cuenta con el apoyo del Cabildo de La Palma, su consejería de Deportes, la Federación Insular de Automovilismo de La Palma, así como la colaboración de Sports & You Canarias y Revys Motorsport.

Programa 16 de septiembre

12:00 h – Presentación proyecto | 17:00 h - Roadshow

El equipo MS Racing cuenta con el apoyo de Auto-Laca Canarias, Bp Ultimate, Consejería de Deportes y Turismo del Cabildo de La Palma, Ayuntamiento de Los Llanos de Aridane, Fred. Olsen Express, Sodepal, Global, Hola El Paso, Agroservicio Brisán, Blue Team Flight School, RD Ingenieros, Revys Motorsport y Sports & You Canarias.











